



FOTO: CEDIDA

## Defensoría del Biobío atendió a más de 70 mujeres en Centro de Cumplimiento Penitenciario

La Defensoría Regional del Biobío participó de la plaza de justicia intrapenitenciaria organizada por el Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH) y llevada a cabo en el Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) Biobío.

El evento, que se desarrolló en el patio del módulo 1 del recinto, permitió acercar la oferta de diversos servicios públicos a las mujeres pri-

vadas de libertad, además de responder sus consultas, brindarles orientación y fortalecer el acceso a la justicia a mujeres imputadas y condenadas, con un total de más de 70 atenciones.

El equipo de profesionales de la Defensoría Regional estuvo integrado por el defensor público penitenciario Benjamín Sepúlveda; los trabajadores sociales Fabiola Díaz,

Francisca Araya y Felipe Norambuena, además de la postulante de derecho Catalina Hidalgo.

La plaza de justicia reunió a profesionales de diversas instituciones, incluyendo a Gendarmería, el Registro Civil, el Serviú y el Centro de Salud Familiar (Cesfam) "Víctor Manuel Fernández", cuyos representantes ofrecieron sus servicios y ofertas programáticas a las internas.